

# EDITORIAL

## LA AUDACIA ES BELLISIMA

Durante décadas, los cambios en las políticas institucionales necesitaban más de una generación de dirigentes para llevarse a cabo, por lo que prácticamente podríamos decir que las Instituciones fijaban un rumbo y luego se manejaban con un piloto automático.

Las decisiones y sus consecuencias comenzaron a repercutir en forma inmediata a partir de la globalización, a la que podemos acusar de habernos obligado a apagar aquel piloto automático y de dejarnos librados al capítulo más crudo de la Teoría Darwiniana que habla de la supervivencia del más apto.

Hoy nos toca luchar diariamente contra los problemas que nos antepone la realidad, y día a día quienes estamos en la dirigencia de Entidades que agrupan a profesionales de la Salud debemos capear distintos temporales; no importando cuan terca sea esa realidad desde la **S.O.L.P.** tenemos el timón asido con firmeza.

Somos conscientes que la tormenta esta vez es grande y que se está prolongando en el tiempo, pero creemos que lo peor que nos puede pasar en este momento es la inacción.

Tenemos fe que con decisión e idoneidad vamos a atravesarla y como dijo alguien alguna vez, tener fe es tener audacia y la audacia es bellísima.

